

Autor: DIETMAR CZAPALLA, 16.07.2013

Paul Nuoffer ragt heraus

Beim AMC Gablingen ging am Sonntag das sechste von zehn Rennen zur Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft der DJMV über die Naturbühne.

In dem im [Landkreis Augsburg](#) liegenden Gablingen standen vom 1. RMC Reutlingen zwei Motocross-Nachwuchshoffnungen und drei weitere RMC-Mitglieder hinter der Startmaschine. Der Ammerbucher [Paul Nuoffer](#) ragte heraus.

Nur Sina-Noel Robotka vertrat die Achalmstädter in den zwei Wertungsläufen der Klasse 3, 65 ccm. Unter 20 Youngstern fuhr die unerschrockene Amazone nach zehn Runden auf die Positionen acht und elf und durfte sich als Neunte der Tageswertung über gegen die harten Jungs schwer erkämpfte 23 Punkte freuen.

Der auch beim fünften DJMV-Rennen stark auf sich aufmerksam machende Ammerbucher [Paul Nuoffer](#) fuhr auf der Gablinger Rennstrecke auf die Plätze vier und drei. In der Tageswertung der Klasse 4, 85 ccm Junioren, wurde er Dritter und kassierte dafür 38 Punkte für die Meisterschaft. [Tim Maurice Robotka](#) sah die schwarz-weiße Zielflagge auf den Positionen elf und zwölf, wurde damit Zwölfter der Tageswertung und durfte sich über 19 Punkte freuen.

In der Klasse 11, Damen, standen unter zwölf angetretenen Motocross-Amazonen die beiden RMC-Mitglieder [Petra Dräger](#) und [Stefanie Kohfink](#) hinter der Startmaschine. Petra beendete ihre Wertungsläufe jeweils auf Platz vier, wurde damit Vierte des Tages und strich 36 Punkte ein. Die nicht minder wagemutige [Stefanie](#) fuhr auf die Ränge sechs und fünf und kam mit 31 eingefahrenen Punkten in der Tageswertung auf Platz fünf.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm